

ULTIMAS NOTICIAS

Por Falta de Pago, 50,000 Médicos Argentinos Harán un Paro el día 30

BUENOS AIRES, 28 de julio. (AFP)—Cincuenta mil médicos de todo el país harán el miércoles un paro de 24 horas, ante la falta de cumplimiento de pagos correspondientes a las obras sociales gremiales.

La medida de fuerza fue ordenada por la Confederación Médica de Argentina, y surgió al fracasar las negociaciones entre los representantes de la CGT y aquella entidad.

Las severas medidas económicas puestas en vigencia en junio último por el renunciante ministro de Economía, Celestino Rodrigo, obligaron a muchas federaciones a interrumpir los servicios médicos a los afiliados a las mutuales; debido a que los doctores reclaman un reajuste en los aranceles de obras sociales.

En el paro del miércoles los servicios de urgencia y las guardias de los establecimientos hospitalarios funcionarán normalmente.

LA PRESIDENTA SIGUE CONFIADA

La Presidenta Isabel Perón inicia hoy una segunda semana en confinamiento dentro de su residencia privada recuperándose de una enfermedad.

Fuentes autorizadas, dijeron que las fuerzas armadas han establecido un límite hasta el fin de la semana para que el gobierno de la señora Perón tome alguna acción para resolver la actual crisis política y económica del país.

La violencia terrorista continuaba con asesinatos, estalli-

dos de bombas y tiroteos, según las autoridades.

El resultado de la violencia este fin de semana fue de por lo menos cinco muertos y cinco heridos.

Unas 500 personas han muerto en el último año en violencia causada por grupos derechistas e izquierdistas de guerrilla.

ARGENTINA EN PLENA SESION

El impotente diario "El Cronista Comercial" publicó hoy que "la temida recesión económica ya es una realidad indiscutible" y atribuye a la falta de un acuerdo político la demora en adoptar medidas para enfrentarla.

La señora de Perón ha estado recluida en la residencia presidencial de Olivos desde hace casi diez días. Por consejo de sus médicos guarda cama, convaleciendo de un fuerte estado gripal al que se sumó una seria postración nerviosa ocasionada por los difíciles momentos que vive su gobierno desde fines de junio.

Versiones no confirmadas indicaron que la Presidenta podría trasladarse a la base naval de Mar del Plata, a 400 kilómetros al sur, para un período de descanso. Fuentes políticas dicen que el remanente del equipo peronista de derecha, en buena parte desplazado en la actual crisis, presiona a la señora de Perón para que no pida licencia por enfermedad.



NOVEDADES

Inversión de Compañía Petrolera

BUENOS AIRES.— Una compañía petrolera norteamericana radica aquí proyecta invertir 140 millones de dólares para ampliar la producción, anunció el presidente de la empresa. La firma privada Amoco Argentina Oil Company (ex Panamerican Argentina) condiciona la inversión a la extensión del contrato de arriendo, que finaliza en 1983, y al incremento del precio de 17 a 25 dólares por metro cúbico de petróleo extraído. AFP.